

再発見！何でも見てやろう トピックス (9月)

地引網とバーベキュー

1班・2班 合同開催

2班 林 純二

今回は先方の都合により1班、2班合同で各土曜日に実施された。火曜日コースは9月9日(土)に木曜日コースは9月16日(土)に泉南市の南海電車岡田浦駅に集合した。お天気が気になっていたが、両日共快晴で残暑があったが浜風がこち良かった。駅から15分程でバーベキュー会場に到着した。

係りの方の案内で地引網会場へ移動、静かな海岸に着いた。生簀を挿んで左右に1列に並んだ。海上に1隻の漁船と2隻のボートが現れた。ボートが左右に分れ海岸まで綱を持ってきた。先頭から綱を持ち、後方まで行き渡って綱を引っ張る。皆様「よいしょ」の掛け声で力が入った。海上からアミが現れアミの先に魚が。係りの方がアミに入った魚を生簀に入れた。取れた魚の説明があり、生簀に入った魚を手掴みして写真を撮られる方もおられた。

バーベキュー会場に戻る。海鮮バーベキュー開始。食材は充分あり皆様満足しておられた。バーベキューの後、ビンゴゲームがあり当たった方は、今日地引網で取れた魚、タコを持って帰られた。楽しい一日でした。

